



Wolfgang Peter <wolfgangpeter778@gmail.com>

DRESDEN 1945

1 Nachricht

Wolfgang Peter <wolfgangpeter778@gmail.com>

19. Februar 2023 um 17:51

An: fernsehen@ndr.de, zuschauerservice@zdf-service.de, BR Zuschauerservice <fernsehen@br.de>, WDR 2 <wdr2@wdr.de>, WDR 4 <wdr4@wdr.de>, mail.extra@rtl.de, radio@br.de, internetpost@bpa.bund.de, poststelle@bmvgl.bund.de, redaktion@emma.de, sahra.wagenknecht@bundestag.de, annalena.baerbock@bundestag.de, robert.habeck@bundestag.de, info@faz.net, info@zdk.de, info@ekd.de, marie-agnes.strack-zimmermann@bundestag.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich schreibe Ihnen als VERANTWORTLICHE in Deutschland diese Zeilen.

Die "Älteren" (ich zähle auch dazu) unter Ihnen werden sich an den "BOMBENTERROR" der Amerikaner und Engländer in der Zeit vom 13. - 15. Februar 1945 in DRESDEN erinnern, vielleicht haben Sie diese schrecklichen Geschehnisse auch persönlich miterlebt.

Bekanntermaßen kamen hierbei "rund 250.000"! Zivilisten ums Leben. Eine erschreckende Zahl.

Heute schreiben wir den 19. Februar 2023 und ich stelle mit größter Verwunderung, Entsetzen und Scham fest, dass kein VERANTWORTLICHER diesem Tatbestand in irgendeiner Form Rechnung trägt, nicht einmal in den ÖRR MEDIEN wird an diese Zeit erinnert.

Das ist beschämend!

Wer die Vergangenheit nicht in der Erinnerung behält und weiter vermittelt, kann die Gegenwart und Zukunft nicht zum Wohle der Menschen gestalten.

In diesem Sinne überdenken Sie Ihre Handlungen.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Peter

Dipl. Wirtsch.-Ing. (FH)



Wolfgang Peter <wolfgangpeter778@gmail.com>

TV-Kolumne von FOCUS.de zur Sendung "Hart aber fair"

4 Nachrichten

Wolfgang Peter <wolfgangpeter778@gmail.com>

28. Februar 2023 um 16:57

An: redaktion@wdr.de

Cc: "Dr. Rosenke" <post@dr-rosenke.de>, Frank Scharrenbach <fscharrenbach@netgmbh.com>, Ingrid Schmidt <ieschmidtchen@googlemail.com>, Christina S <c.schmidt.86249@googlemail.com>, Tofu4376@gmail.com

Sehr geehrter Herr
Louis Klamroth,

mit Interesse habe ich die Kolumne gelesen und bin hierbei auf Ihre gestellte Frage an Frau Wagenknecht gestoßen:
"Bin ich ein Teil der Lügen -Presse?"

Dazu übermittle ich Ihnen ein aktuelles Rundschreiben von mir. Es wurde u.a. auch an Frau Wagenknecht und Frau Alice Schwarzer übersandt und ebenfalls einem "großen" politischen Verteiler.

Sie, Herr Klamroth, sollten die Zeilen sorgfältig lesen, denn als öffentlich tätiger Journalist sollte man die Daten kennen!

Aber vielleicht kennen Sie die Daten gar nicht und wenn das der Fall ist, dann können Sie sich die gestellte Frage an Frau Wagenknecht selbst beantworten und ebenfalls die einseitigen "Presseberichterstattungen" sachlich einordnen, die seit Monaten publiziert werden!

Als Kriegskind würde ich mich freuen, wenn Sie mir eine dezidierte Antwort zukommen lassen.

Mit freundlichen Grüßen
Wolfgang PETER
Dipl. Wirtsch.-Ing. (FH)
47533 Kleve

Liebe Mitbürger,
wie ist es möglich, dass nach einem so verheerenden, grauenvollen Geschehen in Europa wieder ein Weg eingeschlagen und besritten wird, der falsch ist und schlussendlich zur Katastrophe führen wird. Sind die "Verantwortlichen" nicht mehr fähig zu denken, zu sprechen und sachlich miteinander zu kommunizieren? Haben die "selbsternannten" Völkerrechtler(innen), "Kriegsschreier(innen) und Politiker(innen) vergessen, wer nach dem 2. WELTKRIEG auf dem Planeten welche Kriege geführt hat??

Kleiner Geschichtsunterricht gefällig mit Angaben zu den ZEITLICHEN Geschehnissen. Es sollte sich jeder der vorgenannten "Entscheider in Grund und Boden" schämen, wenn er/sie die Fakten nicht kennt und er/sie als Befürworter der derzeitigen "Kriegsmaßnahmen" diese unsäglichen Zustände ausblendet.

Im Netz befindet sich eine Auflistung der Staaten, die nach dem Zweiten Weltkrieg von den USA bombardiert wurden:

- Korea und China 1950-53 (Koreakrieg)
- Guatemala 1954
- Indonesien (1958)
- Kuba (1959-1961)
- Guatemala (1960)
- Kongo (1964)
- Laos (1964-1973)
- Vietnam (1961-1973)
- Kambodscha (1969-1970)
- Guatemala (1967-1969)
- Granada (1983) • Libanon (1983, 1984) (Treffen von Zielen in den Gebieten Libanon und Syrien)
- Libyen (1986)
- Salvador (1980)
- Nicaragua (1980)
- Iran (1987)
- Panama (1989)
- Irak (1991) (Golfkrieg)
- Kuwait (1991)

- Somalia (1993)
- Bosnien (1994, 1995)
- Sudan (1998)
- Afghanistan (1998)
- Jugoslawien (1999)
- Jemen (2002)
- Irak (1991-2003) (gemeinsame amerikanische und britische Truppen)
- Irak (2003-2015)
- Afghanistan (2001-2015)
- Pakistan (2007-2015)
- Somalia (2007-2008, 2011)
- Jemen (2009, 2011)
- Libyen (2011, 2015)
- Syrien (2014-2015)

Es ist unglaublich!!!

Hat diese Kriege die WELTGEMEINSCHAFT vergessen?

Wer bedroht eigentlich wen auf dem Planeten???

Gab es Empörungen seitens der westlichen Gemeinschaft in Bezug auf die Vereinigten Staaten? Gab es laute Anklageschreie der westlichen Regierungen? Gab es nur einmal Sanktionen gegen die Vereinigten Staaten?

Zitat: "Und diese ganzen heuchlerischen Friedensschwärmer sitzen ruhig an einem sicheren Ort, wenn die USA andere Länder, völkerrechtswidrig überfallen und in Alpträume versetzen. Kein Aufschrei, kein Anflug von Vorwurf, kein Schimmer von Empörung. Feiges, schamloses, heuchlerisches Schweigen."